
 

請
願
２
件
を
採
決 

 

３
月
定
例
議
会
は
25
日
、
提
案
さ
れ

た
70
本
の
議
案
や
報
告
、
そ
れ
に
２
つ

の
請
願
を
採
決
し
て
終
了
し
ま
し
た
。 

 

上
野
公
悦
議
員
は
市
民
か
ら
出
さ
れ
た

２
つ
の
請
願(

年
金
積
立
金
を
活
用
し
て
安

心
し
て
生
活
で
き
る
公
的
年
金
を
求
め
る

請
願
、
日
本
政
府
に
核
兵
器
禁
止
条
約
の

参
加
・
調
印
・
批
准
を
求
め
る
請
願)

に

つ
い
て｢

い
ず
れ
も
市
民
生
活
に
と
っ
て

重
要
な
問
題
。
年
金
の
引
き
上
げ
は
高
齢

者
に
と
っ
て
緊
急
に
必
要
な
課
題
で
あ

り
、
年
金
積
立
金
が
２
９
０
兆
円
も
あ
る

こ
と
を
考
え
る
と
、
す
ぐ
に
引
上
げ
を
実

施
す
る
こ
と
が
重
要
。
核
兵
器
禁
止
条
約

に
日
本
が
参
加
す
る
こ
と
は
、
唯
一
の
被

爆
国
と
し
て
の
最
大
の
責
務
だ｣

と
述

べ
、
賛
成
す
る
討
論
を
行
い
ま
し
た
。 

 

採
決
で
は
、
明
確
な
利
用
も
な
く
反
対

す
る
会
派
が
多
く
、
残
念
な
が
ら
市
民
の

思
い
は
実
を
結
び
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 
 

10
議
案
に
反
対 

 
 

平
良
木
哲
也
議
員
は
、
市
長
が
提
案
し

た
議
案
の
う
ち
、
一
般
会
計
予
算
な
ど

10
本
の
議
案
に
反
対
す
る
討
論
を
行
い

ま
し
た
。 

 

反
対
し
た
10
本
は
い
ず
れ
も
市
民
の

暮
ら
し
の
た
め
に
な
ら
な
い
も
の
で
あ
る

こ
と
を
、
実
例
を
挙
げ
な
が
ら
指
摘
し
、

賛
成
で
き
る
も
の
で
は
な
い
と
述
べ
ま
し

た
。 

 

他
の
多
く
の
会
派
は
市
当
局
の
提
案
内

容
に
つ
い
て
疑
問
を
持
た
ず
に
賞
賛
し
、

全
議
案
に
つ
い
て
賛
成
す
る
と
の
討
論
を

行
い
ま
し
た
。 

 

採
決
の
結
果
、
党
議
員
団
が
賛
成
し
た

57

議
案
と
３
つ
の
報
告
は
全
会
一
致

で
、
反
対
し
た
10
議
案
は
賛
成
多
数
で

認
定
、
可
決
さ
れ
ま
し
た
。 

 

な
お
、
一
般
会
計
と
病
院
事
業
会
計
に

つ
い
て
は
、
党
議
員
団
以
外
の
一
部
の
議

員
も
反
対
し
ま
し
た
。 

 日本共産党議員団は24日、大島区など

の豪雪地帯の農地を視察しました。 

 大島区竹平地区は、今冬の異常降雪の

ため、現時点でも積雪が約３.５㍍あり、

苗代作りもままならない状態です。 

 現地の農家は、｢苗代の除雪に重機を動

員して４日以上かかりそうだが、燃料費

の高騰もあり、費用がかなりのものにな

りそうだ。また、この奥に17㌶の田んぼ

がある。なんとか助成を増やしてほしい｣

と悲痛な声をあげています。 

 党議員団は、現地の状況をしっかりと

把握し、同行した市の農業部局に対して

緊急の除雪・排雪の支援策をとるよう要

請しました。 
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先 平良木哲也 (上中田(金谷区)) 

 https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/ 

議案 主な反対理由 

一般会計予算  

公立保育園の職員の過半数を非正

規にしていること、学校給食の外

部委託を続けていること、見通し

なく数十億も使うことにつながる

通年観光予算を計上しているが、

物価高で苦しんでいる市民向けに

こそ使うべきことなど  

国民健康保険特別会計予算 
高い負担が家計を圧迫しているこ

と、所得に応じた負担になってい

ないこと       

介護保険特別会計予算 

後期高齢者医療特別会計予算   

病院事業会計予算  

老朽化が限界に達しているセン

ター病院の建て替えを先延ばしし

ていること 

議会の議員の議員報酬及び費用

弁償等に関する条例の一部改正 

特別職の手当を引き上げることで

あり、市民の納得を得られるもの

ではないこと  

特別職の職員の給与に関する条例

の一部改正 

教育長の給与、勤務時間その他の

勤務条件及び職務に専念する義務

の特例に関する条例の一部改正   

上越市ガス水道事業管理者の給

与及び旅費に関する条例の一部改

正  

水道事業会計予算 

 4月20日投開票で行われる糸魚川市議会議員選挙

に、日本共産党は、引退する新保峰孝市議の後継と

して、松田のりひこさん(68)を擁立します。 

 松田のりひこさんは、｢小中学校の給食費無料

化｣｢国民年金で入れる特養ホーム増設｣｢糸魚川病院

の存続に全力｣｢デマンドタクシーなど安くて便利な

公共交通の実現｣などの政策を掲げて、連日市民に支

持を訴えています。 

 糸魚川市にご親戚やお知り合いがいらっしゃいま

したら、ぜひ｢命と暮らしを守り、もっと住みやすい

糸魚川市をつくる｣松田のりひこさんへのご支援を

お願いしてください。 

糸魚川市根知生まれ。 

東京税関に勤めながら

都立大法学部卒業。 

現在､同市羽生在住。 


